



## Cérémonie du souvenir à Sillac pour les lycéens et marsouins

publié le 29/11/2022



Les marsouins du 1er régiment d'infanterie de marine ont été accueillis par le lycée des métiers du bâtiment de Sillac-Angoulême (Charente) lors d'une cérémonie mêlant militaires et élèves, le 16 novembre dernier. Pendant la Grande Guerre, le lycée fut transformé provisoirement en hôpital militaire. Sur les flancs de l'obélisque, érigé en 1919 dans l'enceinte du l'établissement, figurent les noms des 65 professeurs morts pour la France entre 1914 et 1918. Lié au lycée de Sillac par la création d'une classe de défense, le régiment s'est, pour la première fois, associé à cette cérémonie. Ce moment solennel a été suivi d'une visite de l'établissement, guidée par les élèves de la classe de défense. La rencontre s'est terminée par un déjeuner, occasion pour les élèves et les marsouins d'échanger.